

2009年

秋のイベント

(展示関係の団体)



狭山市民美術協会展 & 生涯学習展 (10月20日～24日)



狭山市美術家協会展 (10月23日～25日)

狭山市民美術協会展 & 生涯学習展

創立30周年を迎え、市民会館で5日間盛大に開催。

絵画、書道、工芸、手芸、写真等多彩な分野の作品が、一般応募を含め約150点展示された。

賞も、例年の市長賞、会長賞、奨励賞の他に、創立者の新次郎氏の功績を称え、長年会の運営に寄与した会員に「新賞」が授与された。
(角川照江)

----- さやま・文化の息吹 -----

狭山少年少女合唱団

みなさん、こんにちは。私たち狭山少年少女合唱団は、小学生から高校生まで42名で楽しく活動しています。練習場所は入間川小学校や富士見公民館などです。

誕生して15年目の活動を続けています。今年度は、4月5日に第14回定期演奏会を所沢ミュージアムで行いました。CDをつくったりして、とてもよい思い出になりました。

夏休みには、入間市青少年活動センターで合宿もしました。また、老人ホームなどを訪問して私たちの歌声をプレゼントしてきました。9月5日には、埼玉県少年少女合唱祭にも参加しました。埼玉県中のいろいろな合唱団の皆さんと、仲良くなりたいです。

私たちは音楽を愛し、心を込めて歌うことでは誰にも負けません。聴いてくださる皆さんの心に響く、清らかで美しい歌声を目指してこれからもがんばっていこうと思っています。

第10回「市民芸術祭」では、「春の神話」などに参加させていただきます。団員も募集していますので、どうぞよろしくお願ひします。

狭山少年少女合唱団

指導者 砂田 弘行

